

„Welser Volksfestkönigin“ gesucht

Im Rahmen des Welser Volksfestes wird die Schönste im ganzen Lande gesucht, die bei der feierlichen Eröffnung sowie bei den diversen Festlichkeiten eine wichtige Repräsentationsfunktion einnehmen wird. Somit startet die Suche nach der Welser Volksfestkönigin in die 5. Runde.

Der Startschuss für die Anmeldungen ist gefallen. Alle Damen mit einem Mindestalter von 18 Jahren sind aufgerufen bei der Misswahl zur Welser Volksfestkönigin teilzunehmen. Isabella Sailer aus Palting machte 2012 das Rennen und überzeugte bei den zahlreichen Fototerminen durch ihr charmantes Auftreten und durch ihr bezauberndes Lächeln. Nun wird der heißbegehrte Titel erneut vergeben. Nach dem offiziellen Festbieranstich am Donnerstag, 28. August 2014, findet um 20.00 Uhr im Festzelt der Ochsenbraterei die Wahl zur Welser Volksfestkönigin statt.

Bis zum Messeende am 7. September sowie gegebenenfalls zur Agraria vom 26. – 29. November wird die Welser Volksfestkönigin Patin bei allen offiziellen Veranstaltungen und Events sein. Darüber hinaus winkt ein Gutschein für zwei tolle Trachtenoutfits, zur Verfügung gestellt von der Trachten Wichtlstube in Edt bei Lambach.

Die Jury und die Volksfest-Besucher freuen sich schon auf die neuen Anwärtnerinnen des heißbegehrten Titels der „Welser Volksfestkönigin“.

Bewerbungen mit Adresse, Foto (Portrait- und Ganzkörperaufnahme), Alter (zwischen 18 und 40 Jahren), Größe und Gewicht sind an die Messe Wels GmbH, Kennwort "Welser Volksfestkönigin", Messeplatz 1, 4600 Wels oder an l.graml@messe-wels.at zu schicken. NEU: ab sofort können sich Bewerberinnen auch online unter www.welservolksfest.at anmelden.

Anmeldeschluss ist der 31. Juli 2014.

